

# HA-BE China schließt Partnerschaft mit Inclusion Factory

Im Jahr 2016 ging die HA-BE-Tochtergesellschaft in China, HA-BE Mechanical Components (Taicang) Co., Ltd., eine Partnerschaft mit der Inclusion Factory in Taicang ein. Die Inclusion Group ist ein soziales Unternehmen, das sich der Beschäftigung von Menschen mit geistigen Behinderungen widmet. Sie wurde 2014 in Taicang als erste Werkstatt für Menschen mit Behinderungen in China gegründet und ist heute einer der führenden Anbieter von Beschäftigungslösungen für Menschen mit geistiger Behinderung in China. Angeboten werden unter anderem Fertigungs- und Montage-Services.

Durch die Auslagerung von Produktionsaufträgen an Inclusion Factory hilft HA-BE dabei, die Lieferkette sozialverträglicher zu machen und schafft dadurch Beschäftigungsmöglichkeiten für Menschen mit Behinderungen. HA-BE lässt dort Druckplatten vor- und fertigmontieren und verpacken. Andererseits produziert HA-BE bei Bedarf notwendige Metallteile für die Fabrik, wie z. B. Aufbewahrungskörbe für Whiteboards. Darüber

hinaus unterstützt HA-BE die Inclusion Factory auch bei notwendigen Reparaturen ihrer Produktionsmaschinen bzw. durch die Organisation technischer Verbesserungen in der Produktion.

Die Zusammenarbeit mit der Inclusion Factory beweist das Engagement von HA-BE für die soziale Verantwortung des Unternehmens. Es macht einen Unterschied im Leben der Menschen, und es ist befriedigend, Menschen mit besonderen Bedürfnissen echte Arbeitsplätze zu bieten.

Diese Partnerschaft trägt dazu bei, dass die Lieferkette sozialverträglicher wird und gleichzeitig hochwertige Produkte hergestellt werden. ♦



## HA-BE China enters partnership with inclusion factory



In 2016, HA-BE's subsidiary in China, HA-BE Mechanical Components (Taicang) Co. Ltd., entered a partnership with the Inclusion Factory in Taicang. The Inclusion Group is a social enterprise that focuses its attention on employing people with mental challenges. It was founded in Taicang in 2014 as the first workshop for

people with disabilities in China, and today, it is one of the leading providers of employment solutions for persons with mental handicaps in China. Amongst other things, it offers production and assembly services.

Through the outsourcing of production orders to the Inclusion Factory, HA-BE helps to make the supply chain more socially acceptable, while creating employment opportunities for people with disabilities. HA-BE has printing plates pre-assembled there as well as the final assembly and packing. At the same time, HA-BE produces the necessary metal parts for the factory such as storage baskets for whiteboards. In addition, HA-BE supports the Inclusion Factory with necessary repairs of its production machines and by means of organizing technical improvements in the production.

The collaboration with the Inclusion Factory testifies to HA-BE's commitment to the social responsibility of the company. It makes the difference in the life of the

people and it is satisfying to offer actual jobs to people with special needs.

This partnership contributes to making the supply chain more socially acceptable, while producing high-quality products at the same time. ♦

